## uniluaktuell



## 10 JAHRE UNIVERSITÄT LUZERN. EIN GRUND ZUM FEIERN

Sie halten eine ganz besondere Ausgabe des uniluAktuell in den Händen, wie sich an dessen Gestaltung unschwer feststellen lässt. Der besondere Glanz, den wir dem Heft verliehen haben, hat seinen guten Grund. Vor zehn Jahren, am 21. Mai 2000, haben die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger des Kantons Luzern Ja gesagt zum Universitätsgesetz. Dieses Jubiläum ist jedoch nur ein Zwischenschritt zum nächsten Meilenstein, der im September 2011 realisiert wird. Dann wird die Universität mit dem neuen Uni-/PHZ-Gebäude in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof markant sichtbar.

Doch unabhängig vom Bezug des Neubaus ist die Universität aus Luzern nicht mehr wegzudenken. So beteiligte sich das Religionswissenschaftliche Seminar unter dem Motto «Du sollst Dir keinen Comic machen: Comix und Religion(en)» an der diesjährigen Ausgabe des Internationalen Comix-Festivals Fumetto. Verschiedene Berichte von Icoming Students zeigen, dass die Universität zur Internationalisierung der Stadt Luzern beiträgt. Zudem gratulieren wir mit dieser Ausgabe all denjenigen, die ihr Studium an der Kulturund Sozialwissenschaftlichen Fakultät, an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät sowie den Studiengang Philosophie und Management erfolgreich abgeschlossen haben. Bei der Lektüre dieser bunten Palette von Artikeln wünsche ich Ihnen viel Vergnügen.

ERICH ASCHWANDEN,
KOMMUNIKATIONSBEAUFTRAGTER

## JUBILÄUMSAUSGABE · NR. 32 · MAI 2010

WAS UNS BESCHÄFTIGT	2	AKTIVITÄTEN STUDIERENDE	22	VERANSTALTUNGSKALENDER 37
LEHRE, FORSCHUNG, TAGUNGEN	4	HERAUSGEPICKT	26	
NEUERSCHEINUNGEN	18	PERSONELLES	36	

